

シンガポール国際水週間の「Water EXPO」に出展しました

6月23日～25日にシンガポールにて開催されたシンガポール国際水週間(Singapore International Water Week 2009:SIWW2009)の展示会(Water Expo)に Sekisui SPR Asia Pte Ltd※の協力のもと参加しました。

SIWW2009では各種セミナーなどが開催され、展示会には28カ国から420社が出展するなど、会期中85カ国より総勢1万名以上の参加者がありました。



Sekisui SPR Asia Pte Ltdは、今後管路更生の需要拡大が見込まれる東南アジアの中心であるシンガポールに、管路構成事業の販売会社として2008年に設立されました。

シンガポールでは上下水道を管轄する公益事業庁(PUB)が、下水道の更生事業に関し、2008年からの6年間で約700億円の予算化を決定しています。当社は2006年よりシンガポールにSPR工法の事業展開を開始し、既にNo.1の施工実績(10Km以上)があります。

当社ブースでは、更生工法のバリエーションや関連製品の展示を行い、水ビジネス関連技術の提案を行いました。



SPR工法の製管デモンストレーション



関連製品の展示

また、PUB の最先端技術紹介のコーナーにて、当社が開発した管路診断技術(「衝撃弾性波を用いた劣化診断システム」及び「画像展開カメラシステム」)が紹介され、お客様に高い関心を頂き、日本パビリオンの下水道グローバルセンター(GCUS)や PUB のブースでも SPR 工法が紹介されました。



診断ロボットによる最先端の
管路診断技術を紹介



日本パビリオン